



はだっこだより

秦幼稚園
令和8年1月

1月8日、子どもたちの元気な新年のあいさつとともに、三学期が始まりました。冬休みに経験した出来事を先生に話したり、久しぶりに会う友達との再会を喜んだりしながら、笑顔で始業式に臨む姿が見られました。今年は午年です。60年に一度巡ってくる丙午の年でもあり、力強く前向きな一年になりそうです。太陽みたいに明るく、馬のように元気いっぱいに、子どもたちが伸び伸びと成長できる年にしていきたいと思います。

始業式

始業式では、冬休みに経験した出来事について話を聞いたり、どんな年にしたいのか尋ねたりしました。また、三学期に経験する行事について話すと、子どもたちは期待に胸を膨らませているようでした。

ことしも よろしくおねがいします



どんど焼き

どんど焼きとは、新年を司る神様である年神様をお迎えするために飾っていた正月飾りを燃やして、炎に乗せて天へお見送る行事です。子どもたちも「今年も元気に過ごせますように」「幸せがたくさんありますように」など一つ一つに意味があり、家族の願いが込められた大切な食べ物だよ



3・4歳児は色を塗って絵馬を作り、5歳児は筆を使って文字を書いたよ

書初めも、天まで届け!



正月飾りには、いろいろな縁起物が使われています。どんなものがあるか知っているかな?

お餅が柔らかいね!
ミカンも甘くなったね!



七草がゆ

せり・なづな・ごぎょう
はこべら・ほとけのざ
すずな・すずしろ

これが、せりかな?



今年も、元気に過ごせますように!

はだっこタイム

縄跳び(短縄・長縄)やマラソン、コマ回し、まりつきなど様々な遊びに挑戦しています。できるようになる喜びを感じたり、5歳児の中には自分で目標を決めて取り組んだりする姿も見られます。何度も練習する中でコツをつかみ、笑顔で取り組む姿からは心の育ちを感じ、私たち職員もうれしく思っています。竹馬やお手玉、だるま落としなどこの時期ならではの遊びにも挑戦していきたいと考えています。



5歳児は、自分の縄跳び(短縄)で、数を数えたり、いろいろな飛び方に挑戦したりしています。縄も自分でくくる練習をしています。

3・4歳児は、先生に縄(長縄)を揺らしてもらって飛び越えたり、回してもらって数を数えたりしています。



マラソンをすると、
体がぱかぱかして
くるよ!